

# 抨啓、河村市長 殿

- ◆名古屋城木造天守にエレベーター設置を！
- ◆名古屋市が示す基本方針を受け入れることは決してできません！

私たち「名古屋城木造天守にエレベーター設置を実現する実行委員会」は、名古屋市が示した「史実に忠実に復元するためエレベーターを設置せず、新技術の開発などを通じてバリアフリーに最善の努力をする」との基本方針に対し、

**強く抗議をすると同時に、再考を求めます**

## ◎障害者権利条約に違反しています

障害者権利条約の第九条では、障害者が社会参加するために他の者との平等を基礎として、物理的環境の整備を求めていいます。建物は障害のある者も利用できるように社会的障壁を除去するように整備することが求められています。

## ◎障害者差別解消法に違反しています

障害者差別解消法では、障害とは社会的障壁であり、社会的障壁の除去を行政と事業者に求めています。第5条では「行政機関等及び事業者は、社会的障壁の除去の実施についての必要かつ合理的な配慮を的確に行うため、自ら設置する施設の構造の改善及び設備の整備、関係職員に対する研修その他の必要な環境の整備に努めなければならない。」としています。

**あなたの行っていることは  
『差別』『人権侵害』以外の  
何ものでもありません！**

名古屋城木造天守にエレベーター設置を実現する実行委員会

共同代表 近藤 佑次

共同代表 斎藤 縣三

電話：(052) 851-5240

FAX：(052) 851-5241

## シュプレヒコール

みんなで一緒に声を出そう！

誰もが、登れる名古屋城！

絶対必要、エレベーター！

新技術でごまかすな！

ドローンで人は運べない！

名古屋市は差別をやめろ！

市長は、差別をやめろ！

あらたな、差別を作るな！

計画をストップしろ！

市長は、説明責任をはたせ！